
W+M-Bilanz 2022: Exklusive
Gespräche mit prominenten
Wirtschaftsvertretern

Neben den Vertretern aus der Politik kamen
natürlich auch prominente Vertreter der
Ostdeutschen Wirtschaft zu Wort. Die Interviews in
2022 haben wir für Sie im Folgenden aufgelistet.

Petra Peterhänsel,
BMW Leipzig: Wir sind Pioniere der E-Mobilität.
21.11.2022

BMW Leipzig: Wir sind Pioniere der E-Mobilität – Wirtschaft und Markt
(wirtschaft-markt.de)
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Petra Peterhänsel leitet das BMW Werk Leipzig. Foto: BMW Group

Harald Eisenach,
Deutsche Bank: “Ich bin optimistisch, weil ich
viele Unternehmer kenne”. 28.11.2022

Harald Eisenach: “Ich bin optimistisch, weil ich viele Unternehmer kenne” –
Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/11/09/harald-eisenach-ich-bin-optimistisch-weil-ich-viele-unternehmer-kenne-2/
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Harald Eisenach. Foto: Dirk Michael Deckbar

EWE-Chef Stefan Dohler:
„Die Prozesse müssen deutlich beschleunigt
werden.“ 04.10.2022

EWE-Chef Stefan Dohler: „Die Prozesse müssen deutlich beschleunigt werden.“ –
Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/10/04/28-09-2022-ewe-chef-stefan-dohler-die-prozesse-muessen-deutlich-beschleunigt-werden/
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EWE-Chef Stefan_Dohler, Foto: Sebastian_Vollmert

Nordostchemie-Hauptgeschäftsführerin Nora Schmidt-
Kesseler: “Die Lage ist dramatisch, die aktuelle
Krise lässt uns keine Zeit für
Experimente” 21.09.022

Nora Schmidt-Kesseler: “Die Lage ist dramatisch, die aktuelle Krise lässt uns
keine Zeit für Experimente” – Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/09/21/nora-schmidt-kesseler-die-lage-ist-dramatisch-die-aktuelle-krise-laesst-uns-keine-zeit-fuer-experimente/
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Nora Schmidt-Kesseler. Hoffotografen

Jürgen Fuchs, der CEO von BASF Schwarzheide: “Die
deutsche Industrie braucht
Planungssicherheit” 20.09.2022

https://wirtschaft-markt.de/2022/09/20/juergen-fuchs-der-ceo-von-basf-schwarzhei
de-die-deutsche-industrie-braucht-planungssicherheit/
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Jürgen Fuchs, CEO BASF Schwarzheide. Foto: BASF

enviaM-Chef Dr. Stefan Lowis: “Wir müssen den Turbo
anwerfen …” . 11.05.2022

https://wirtschaft-markt.de/2022/05/11/enviam-chef-dr-stefan-lowis-wir-muessen-d
en-turbo-anwerfen/
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50Hertz-CEO Stefan Kapferer: Ostdeutschland hat
gute Voraussetzungen für neue
Industrieansiedlungen. 29. April 2022

Stefan Kapferer im W+M-Interview: Ostdeutschland hat gute Voraussetzungen für
neue Industrieansiedlungen – Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/04/29/stefan-kapferer-im-wm-interview-ostdeutschland-hat-gute-voraussetzungen-fuer-neue-industrieansiedlungen/
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50Hertz-CEO Stefan Kapferer. Foto: 50Hertz

BWE-Präsident Hermann Albers: “Die Stimmung in der
Windenergie-Branche ist deutlich optimistisch”. 31.
März 2022

W+M-Interview mit Hermann Albers: “Die Stimmung in der Windenergie-Branche ist
deutlich optimistisch” – Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/03/31/wm-interview-mit-hermann-albers-die-stimmung-in-der-windenergie-branche-ist-deutlich-optimistisch/
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AppleMark

E.DIS-Chef Dr. Alexander Montebaur: Der Ausbau der
Erneuerbaren Energien ist nun das Gebot der Stunde…
21. März 2022

W+M-Interview mit E.DIS-Chef Dr. Alexander Montebaur: Der Ausbau der
Erneuerbaren Energien ist nun das Gebot der Stunde – Wirtschaft und Markt
(wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/03/21/wm-interview-mit-e-dis-chef-dr-alexander-montebaur-der-ausbau-der-erneuerbaren-energien-ist-nun-das-gebot-der-stunde/
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Dr. Alexander Montebaur Foto E.DIS AGD

ACOD-GF Dr. Jens Katzek: Transformation: Wohin mit
der Ostdeutschen Automobilindustrie? 05.02.20223

https://wirtschaft-markt.de/2022/02/05/transformation-wohin-mit-der-ostdeutschen
-automobilindustrie/
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Dr. Jens Katzek. Foto: ACOD

Land der Ideen Chefin Ute Weiland: OWF.ZUKUNFT
2022: Was wird neu, was bleibt? 21. Februar 2022

OWF.ZUKUNFT 2022: Was wird neu, was bleibt? Ute Weiland im W+M-Interview –
Wirtschaft und Markt (wirtschaft-markt.de)

https://wirtschaft-markt.de/2022/02/21/owf-zukunft-2022-was-wird-neu-was-bleibt-ute-weiland-im-wm-interview/
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Ute Weiland. Foto: Bernd Brunnert

 


